

Esta lista la ha redactado una amiga que lleva aproximadamente un año en España. Se ha mudado aquí para poder ayudar a su hija transexual. En su país de origen no podía recibir ningún tipo de asistencia, la actitud en la calle es muy hostil y lo peor, existía la amenaza permanente de ser llamada a prestar el servicio militar obligatorio, donde simplemente no habría sobrevivido en su situación.

Algunas cosas por las que da las gracias en esta lista nos pueden sonar ingenuas, porque las damos por supuesto, consideramos que nos las deben. El hecho que estén en esta lista nos muestra que en otros países lo que nosotros consideramos un derecho es todo un regalo.

No vienen en ningún orden particular, simplemente las apuntaba a medida que las recordaba.

Gracias, España:

- Gracias al secretario del Ayuntamiento de Cardedeu por hablar en inglés con nosotros y a el de Llinars por ser siempre muy, muy amable
- Gracias al hotel que nos dejó quedarnos un mes mientras buscábamos casa, a Montse de Fonda Galicia que nos aceptó con todos los perros y un gato y nos dejó empadronarnos
- Gracias al anterior propietario de nuestro coche que nos dejó usar su seguro durante unos meses
- A los funcionarios de Extranjería que han sido muy amables con nosotros (todos menos uno). Hasta 6 funcionarios estuvieron pendientes de nosotros, intentando ayudarnos y encontrar una solución que responda a nuestras necesidades
- Al Estado que ofrece asistencia sanitaria de emergencia durante tres meses a cualquiera que esté en su territorio y cobertura sanitaria completa a todos los que son residentes de facto, incluso si todavía no tienen la residencia tramitada, basta con empadronarse.
- A las instituciones que ofrecen asistencia social y formación, he hecho 3 cursos gracias a esto, los tres muy útiles
- A los funcionarios de los servicios sociales por sus grandes consejos, información, ayuda y buen trato.
- A los organismos que ofrecen apoyo en la búsqueda de empleo, he usado dos y me han sido muy útiles
- Gracias por los cursos gratuitos de español y catalán que he recibido
- Gracias por las medicinas cuyo coste está cubierto en parte o casi al 100% por la Seguridad Social
- Gracias por permitir que mi familia pueda estar con nosotros con sólo demostrar que realmente son mis familiares y tengo dinero para cubrir sus gastos durante la estancia
- Gracias a nuestro médico de cabecera que habla inglés y está siempre dispuesto a ayudarnos

- Gracias al servicio de ambulancia local y a la gente en la calle que nos ayudaron cuando mi marido y yo nos encontramos mal y casi nos desmayamos. El dueño de una cafetería llamó una ambulancia y después de asistirnos nos llevaron a casa porque no estábamos en condición de conducir
- Gracias al personal de Urgencias del hospital Sant Celoni, a médicos y enfermeras que me han ayudado en dos ocasiones. Siempre han sido amables y me han tratado muy bien.
- Gracias a toda la gente en la calle que nos ha tratado con amabilidad cuando no hablábamos el idioma (al principio) o lo hablábamos muy mal (más adelante)
- A todos los que no nos miraron como a “extraños” que tienen que irse a su casa y no competir por sus puestos de trabajo o por los servicios públicos, especialmente durante una crisis que se puede ver claramente en la calle
- Gracias a la Cruz Roja que nos ha incluido en uno de sus proyectos y nos ha ayudado mientras buscábamos trabajo y nos acostumbábamos a la vida aquí
- Gracias al funcionario del archivo del ayuntamiento local que nos hizo de guía en el museo local, fuera de su horario de trabajo y sin que fuera su obligación
- Al policía local muy amable que vino en mitad de la noche cuando llamamos para quejarnos del ruido
- Al Ayuntamiento de Barcelona que anuló nuestra multa cuando se dieron cuenta que simplemente no sabíamos que teníamos que poner el tiquet en el parabrisas
- Gracias por el increíble apoyo que he encontrado intentando ayudar a mi hija:
 - A los grupos de apoyo para familias con hijos transexuales: TransFamilia, Acathy, EnFemme, AMPGIL.
 - Hay muchas personas de estos grupos que se han involucrado personalmente en ayudarnos, la lista es muy larga
 - Marisol y su hija han sido increíbles, nos han ayudado en un montón de temas, incluso nos han acompañado en nuestra primera visita a la unidad Trans
 - Ruth, del salón de depilación láser, es una excelente profesional y tiene una gran actitud hacia las personas que están pasando por experiencias difíciles
 - Las estructuras públicas de ayuda a las personas transgénero y transexuales. El procedimiento no es perfecto, pero existe! Y es gratuito!
 - A las unidades públicas especializadas en temas de identidad de género que hemos utilizado y a su jefa Rosa
- Gracias por todas las cosas de las que podemos disfrutar en un pueblo de sólo 14.000 habitantes: un teatro local, tren, muy buenas carreteras, piscina comunitaria, mucha información sobre lo que ocurre en el pueblo, programas para niños, adultos y mayores. Nuestro pueblo tiene instalaciones para trabajar con mayores y otras para personas desplazadas con problemas mentales. Además tiene 3 escuelas y varias guarderías.
- Gracias por los caminos para senderismo que rodean la zona
- Gracias por los paisajes y los monumentos que nos rodean, algunos del siglo I. Están muy cuidados y se pueden visitar.
- Gracias por la costa con un montón de playas equipadas, limpias, con duchas, contenedores para la basura, socorristas, áreas para las mascotas y zonas naturistas.

- Gracias por el sol!!!
- Gracias por la fruta, la verdura, el pescado y la comida en general
- Gracias a mi hija que me ha empujado a mudarme al país de mis sueños
- Gracias por la casa con parcela y huerta que tengo aquí
- Gracias a mis nuevos amigos locales por cada "Me gusta" debajo de mis actualizaciones sobre mi nueva vida aquí.
- Gracias a los dependientes de la tienda de animales que, aparte de despachar, me han ayudado con consejos, aunque no estuvieran obligados a hacerlo
- Gracias a la persona que me vendió una bici prácticamente nueva por muy poco dinero para que pueda ser más autónoma
- Gracias al sistema que te permite permanecer en el país y te deja intentarlo de nuevo incluso cuando hay un problema con tus papeles
- Gracias por poder ir tranquila por la calle durante el Orgullo Gay, sin temer un ataque violento, y que la policía sonría
- Gracias porque las personas trans pueden ir abiertamente por la calle y yo puedo verlo y sorprenderme y alegrarme y sentir esperanza
- Porque incluso los pueblos pequeños como el nuestro tienen buenas instalaciones y servicios
- Porque hay multitud de gestiones que se pueden hacer por internet
- Por la alegría y el entusiasmo que he sentido al mudarme aquí